



Orden Hospitalaria de los Hermanos de San Juan de Dios

El Hermano Jesús Etayo recoge la Medalla de Oro otorgada por la Comunidad de Madrid a la Orden Hospitalaria San Juan de Dios



Ayer, día 2 de mayo, la Orden Hospitalaria de San Juan de Dios recibió la Medalla de Oro que la Comunidad de Madrid le ha otorgado reconociendo de esta manera la labor excepcional de la Orden Hospitalaria en su entrega y atención a los enfermos y desfavorecidos.

Madrid, 3 de mayo de 2010. En un acto celebrado en la Real Casa de Correos en la Puerta del Sol de Madrid, el Hermano Jesús Etayo, Consejero General de la Orden, fue el encargado de recibir la Medalla. Con ella la Comunidad de Madrid quiere reconocer públicamente los méritos contraídos por la entidad, que se ha distinguido por servir desinteresadamente a los ciudadanos madrileños, especialmente a los más desfavorecidos.

De hecho, la Presidenta de la Comunidad de Madrid, Esperanza Aguirre, recordó que hace solo dos meses asistió a la inauguración de la Unidad de Terapia del Agua en la Fundación Instituto San José, Además ha querido expresar en nombre de todos *“nuestra gratitud y admiración por su generosa dedicación, desde mediados del siglo XVI, a las personas que sufren alguna discapacidad física o mental en Madrid.”* Según sus propias palabras, por su *“los Hermanos de la Orden San Juan de Dios se prodigan, con una entrega ejemplar, en la tarea de ayudar y auxiliar a los que sufren. Han permanecido fieles al legado espiritual de su fundador, San Juan de Dios, y no han dejado de esforzarse por incorporar en sus centros los avances científicos y técnicos más innovadores para, así, cumplir su noble misión”* y por ello reciben el mas alto galardón que concede la Comunidad de Madrid.

La entrega de las Medallas de la Comunidad ha reunido en la Puerta del Sol a diversas personalidades de la vida política, económica y social, del deporte y de la cultura. Como es tradicional en esta fecha, se ha rendido homenaje a los Héroes del 2 de mayo, con la



Orden Hospitalaria de los Hermanos de San Juan de Dios

colocación de una corona de laurel y se ha celebrado un Desfile Militar. La mañana finalizó con un aperitivo dentro de la Real Casa de Correos.

Más información:

Adriana Castro, responsable de Comunicación de la Fundación Juan Ciudad de los Hermanos de San Juan de Dios.

Correo electrónico: comunicacion@juanciudad.org / Teléfono: 913 874 483